

◆4月7日(火)：入学式



高萩清松高校第10期生187名の入学式です。気持ちの良い返事と起立、礼をしている姿が印象的でした。Welcome to 清松！

◆4月8日(水)対面式、4月9日(木)部活動激励会・部活動紹介、4月21日(火)新体力テスト



年度初めの行事を通していくことで、1年次生は、中学生から高校生へ、2・3年次生は先輩としての自覚が芽生えてきています。

◆4月28日(火)～4月30日(木)：共同宿泊学習(1年次) [白浜少年自然の家]



清松生の一員として、集団行動や5系列の内容を2泊3日の宿泊を通して学習します。野外炊飯ではナン・カレー作りをしました。

◆5月1日(金)：遠足(2年次:那須りんどう湖Lake View/3年次:東京ディズニーシー)



普段の学校生活とは異なる場所へ行き、新しいクラス・新しい友達との絆を深め合い、それぞれ良い思い出を作ることができました。

◆その他学校行事等



交通講話

機械科実習初め

福祉系列授業

進路ガイダンス(3年次)

校舎とぼっくりのすけ(広報大使)

卒業生からのメッセージ

私は高萩清松高校に入学して、2年次から情報ビジネス系列に所属していました。情報系列はパソコン操作の授業以外にも、簿記や電卓といった授業があります。私が情報系列に入った理由は、卒業後就職を考えていたため資格を多く取得し、就職活動を有利にできればと考えたからです。結果として多くの資格を取得することができたほか、先生方がたくさん面接指導を行ってくださり、内定を頂くことができました。先生方は真剣に生徒のことを考え指導してくれます。ぜひ高萩清松高校に入学して自分のやりたい事に向かって頑張ってください。

日本郵便株式会社 (高萩中学校出身)

(平成27年3月 卒業)

私は食物関係の学校に進学するために2年次から自然科学系列に所属し、授業では生物や化学などの理系を中心として学習していました。進学先を決めてからは様々な先生方に書類や小論文、面接の指導をいただき、そのおかげで志望大学に合格することができました。また生徒会や軽音楽同好会にも所属していたため、とても充実した3年間を送ることができました。きっとこんなに楽しい高校生活を送れたのは高萩清松高校だからこそです。皆さんもぜひ高萩清松高校に入学し、楽しみながら夢を叶えてください。

茨城キリスト教大学 生活科学部 食物健康科学科
(滑川中学校出身)